



RINGKASAN

GINA NUR AFIFAH. Penerapan Sistem Akuntansi Pengadaan Barang Dengan Metode Pengadaan Langsung Pada Perum Perhutani KPH Sukabumi (*Application of the Goods Procurement Accounting System with the Direct Procurement Method at Perum Perhutani KPH Sukabumi*). Dibimbing oleh RASIDIN KARO KARO SITEPU.

Perusahaan merupakan tempat berlangsungnya kegiatan operasional untuk memperoleh keuntungan baik barang maupun jasa. Suatu perusahaan dapat dikatakan baik jika mempunyai perencanaan dan pengendalian yang matang. Dalam mendapatkan perencanaan dan pengendalian yang matang, sistem dapat membantu perusahaan untuk melaksanakan kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien. Salah satu aktivitas perusahaan yang membutuhkan sistem sebagai penunjang aktivitasnya adalah mekanisme dalam pelaksanaan pengadaan barang. Sistem yang diaplikasikan pengadaan barang di antaranya untuk mewujudkan pengadaan barang dengan metode pengadaan langsung.

Tujuan dari laporan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan kebijakan yang telah diterapkan pengadaan barang dengan metode pengadaan langsung, menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan dalam pelaksanaan pengadaan barang, menguraikan fungsi yang terkait dengan pelaksanaan pengadaan barang, menjelaskan prosedur dan bagan alir pengadaan barang, dan menjelaskan sistem pengendalian internal yang dilakukan oleh sistem pengadaan barang di Perum Perhutani KPH Sukabumi. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan.

Hasil dari penulisan tugas akhir ini, yaitu bahwa secara garis besar pengadaan barang/jasa pemerintah adalah kegiatan untuk memperoleh barang/jasa yang prosesnya dimulai dari perencanaan kebutuhan sampai diselesaikannya seluruh kegiatan untuk memperoleh barang/jasa. Pengadaan langsung merupakan salah satu metode pemilihan pengadaan barang atau jasa langsung kepada penyedia barang atau jasa tanpa melalui proses pelelangan atau seleksi yang dilakukan oleh Pejabat Pengadaan. Pelaksanaan barang secara langsung melibatkan beberapa fungsi terkait, yaitu *User/Pejabat Pengguna Barang*, Pejabat Berwenang, Tim/Panitia Pengadaan Barang/Jasa (TPBJ), PPHP, Bagian Keuangan, dan Penyedia barang. Pada Proses pengadaan barang dengan metode pengadaan langsung pada Perum Perhutani KPH Sukabumi telah menerapkan prosedur dengan proses yang pertama, yaitu diawali dengan proses pembentukan panitia pengadaan barang/jasa, proses persiapan pengadaan barang dengan membuat Nota Dinas Usulan Pengadaan Barang, proses pelaksanaan pengadaan barang, dan terakhir proses pembayaran pengadaan barang. Untuk sistem pengendalian internal dalam pelaksanaan sistem pengadaan barang dengan metode pengadaan langsung pada Perum Perhutani KPH Sukabumi telah dilaksanakan dengan cukup baik dengan memperhatikan unsur-unsur pengendalian.

Kata Kunci: Pengadaan Langsung, Sistem Akuntansi Pengadaan Barang, Perum Perhutani KPH Sukabumi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.